

Schon vor dem Wahltag mitentscheiden:

Sie können am 14. September 2025 nicht zur Wahl gehen?

Kein Problem:

Nutzen Sie die Briefwahl!



- Briefwahlunterlagen beantragen
- Stimmzettel ausfüllen
- alle Unterlagen in den Briefumschlag stecken
- unfrankiert in die Post geben

Oder Sie geben die Unterlagen direkt im Rathaus ab.



Andreas Waßmann Infos und Kontakt

- ☎ 01590 – 5391 491
- @ wassmann2025@gmx.de
- 🌐 andreas-wassmann.de
- 📷 Andreas_Wassmann
- 📘 Andreas Waßmann

Waßmann wählen!

Mit Leidenschaft für die
Gemeinde Hille

Ihr Bürgermeisterkandidat
parteilos & unabhängig



Liebe Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde Hille,

am **14. September entscheiden Sie** wer Ihr neuer Bürgermeister wird. Ich bewerbe mich um Ihr Vertrauen und Ihre Stimme. Mein Name ist Andreas Waßmann, ich bin 34 Jahre alt, in Rothenuffeln aufgewachsen und eng mit unserer Gemeinde verbunden. Hier habe ich meine Kindheit verbracht, war über ein Jahrzehnt in der Vereinsarbeit aktiv und bin seit mehr als 13 Jahren in unserer Gemeindeverwaltung tätig.



An meiner Seite stehen meine Partnerin Anna und unser Hund Vally, mit dem wir oft in der Natur unterwegs sind.

Mit meinem Hintergrund als studierter Stadtentwickler (M.Sc.) und meiner langjährigen Erfahrung als Kommunalbeamter bringe ich nicht nur das nötige Fachwissen, sondern auch die Leidenschaft mit, um unsere Gemeinde zukunftsfähig und lebenswert zu gestalten. Ich möchte unsere Heimat aktiv weiterentwickeln und den Dialog zwischen Bevölkerung, Gemeinderat und Verwaltung stärken.

Als Bürgermeister der Gemeinde Hille möchte ich den Menschen Sicherheit geben und mit Ihnen gemeinsam für eine bessere Zukunft arbeiten, das bedeutet:

- ❖ Ideenwettbewerb für die neue Hartumer Mitte
- ❖ Stärkung der Löschgruppen der freiwilligen Feuerwehr
- ❖ Mehr direkte Demokratie: Unterstützung des ersten Bürgerbegehrens zu erneuerbaren Energien
- ❖ Aufwertung der Hiller Ortsdurchfahrt (Mindener Straße)
- ❖ Übertragung von Sitzungen des Gemeinderates (Rats-TV)
- ❖ Erhalt des Dorfgemeinschaftshauses Oberlübbe
- ❖ Crowdfunding-Projekt: Planung einer Mountainbike Strecke (Pumptrack) für Klein und Groß in Rothenuffeln
- ❖ Reaktivierung des Schienenpersonennahverkehrs
- ❖ Entwicklung der ehemaligen Brillenfabrik zu einem Handwerkszentrum und Startup-Campus
- ❖ Beschleunigung kommunaler Bauvorhaben
- ❖ Erhalt des Hiller Marktes und Rückkehr der Hiller Weihnachtsfeier auf den Festplatz
- ❖ Planung einer Parkanlage südlich der Luisenresidenz
- ❖ Ausbau des Gewerbegebietes Unterlübbe

Haben Sie Fragen oder möchten mit mir ins Gespräch kommen? Ich freue mich auf Ihre Nachricht – persönlich, telefonisch oder digital.

Ihr

Andreas Waßmann